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to del sistema della nostra 
vita, anche la costruzione di 
ponti, infrastrutture, messa 
in sicurezza di scuole ed edi-
fici pubblici di cui da anni si 
è sempre parlato senza con-
cludere niente. Ora, oltre agli 
enormi problemi sociali e po-
litici, anche la rigenerazione 
urbana e territoriale che già a 
novembre 19 la Regione Lom-

Dopo la tra-
gedia del 

c o r o n a v i r u s , 
equivalente alla 
seconda guer-
ra mondiale, 

cui seguì la ricostruzione, 
diventerà anche opportuna, 
disponibilà finanziarie per-
mettendo (del che dubito), 
oltre a tutto il cambiamen-  ❏ a pag 2

Arch. GiAnmArco PedrAli

La rigenerazione 
urbana dopo 
il coronavirus

  CALCIO

Pro Palazzolo: Bertoli, To-
noli, Macetti, Zucchetti, 

Goffi, Rossini, Belbrutti, Pa-
gani Nicola, Vertua (20’ s.t. 
Marchetti), Brescianini (30’ 
s.t. Francesco Pagani), Prati. 
A disposizione: Pasotti, Ca-
mazza, Cominelli, Pagani 
Filippo, Pandolfi. Allenatori 
Torri Lorenzo e Marco Ber-
toli.
Fidelis Andria: Manci, Mo-
rafina, Inchiniolo, Lastingi, 

 ❏ a pag 4

di GiusePPe morAndi

I Giovanissimi sono campioni d’Italia
Ricordiamo il titolo vinto dalla Pro nel 2004

Pro Palazzolo                   1
Fidelis Andria                  0

I Giovanissimi Campioni Italiani

licato e sempre più importan-
te nel calcio contemporaneo, 
Bonometti lo è.
La società palazzolese, no-
nostante le difficoltà legate 
a questa pandemia da Co-
ronavirus, si sta muovendo 
molto alacremente per non 
farsi trovare impreparata alla 
partenza della prossima sta-
gione, anche se dalla Fede-
razione non sono ancora arri-
vate notizie certe su quando 
si riprenderà. La società ha 

Colpo grosso della Pro Pa-
lazzolo: entra a far parte 

della società l’ex rondinella 
Stefano Bonometti, da ca-
pitano del Brescia alzò nel 
1994 la Coppa del torneo 
Angolo-italiano a Wembley, 
che vanta un bagaglio di 
esperienza notevole e si oc-
cuperà, nel ruolo di respon-
sabile, del settore giovanile. 
Ci voleva una persona di un 
certo carisma e di grande 
esperienza per un ruolo de-  ❏ a pag 4

di GiusePPe morAndi

Stefano Bonometti 
approda alla Pro Palazzolo

Si occuperà del settore giovanile

Volontari per parchi 
e mercati

di GiAnnino PennA

A seguito delle dispo-
sizioni del Governo, 

l'Amministrazione comu-
nale ha inteso riaprire 
alcune attività quali il 
mercato settimanale di 
piazzale Kennedy e i par-
chi cittadini, dove era vie-
tato l'accesso ai giochi 
per i bambini.
Convocate le associazioni 
presenti nel territorio si è 
così deciso: il 6 maggio è 
avvenuta la prima apertu-
ra del mercato di piazzale 

Kennedy, solo per la ven-
dita degli alimentari (una 
sessantina di banchi), 
con accesso contingen-
tato e con non più di due 
persone per banco: quin-
di all'interno dello spazio 
limitato al mercato, pote-
vano trovare posto una 
sessantina di clienti. 
Il 20 maggio il mercato è 
stato aperto a tutte le at-
tività.
L'accesso è gestito dai 
Volontari dell'Associazio-

 ❏ a pag 3
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La rigenerazione... ¬ dalla pag. 1 

bardia aveva approvato con i 
progetti di legge N.83/62 ad 
integrazione della precedente 
legge N.12 del 2005, forse 
potrà, prima o poi, quando 
il virus non sarà più un pro-
blema drammatico, servire a 
migliorare le nostre città. In 
miei interventi del 2014 ave-
vo portato ad esempio per 
Palazzolo il condominio del 
sole costruito nel 1959, che 
necessita tuttora di adegua-
menti di contenimento ener-
getico e quant’altro, tranne 
purtroppo l’impossibile ri-
dimensionamento che solo  
una operazione di riqualifi-
cazione concordata (non me 
ne vogliano i proprietari degli 
ultimi quattro piani che nella 
mia ipotesi di demolizione, 
raffigurata in una simulazione 
fotografica per migliorare lo 

stupendo paesaggio di Mura, 
sogno che era supportato da 
un previo risarcimento con-
cordato con i proprietari me-
diante una permuta con altri 
pregiati alloggi), auspicavo 
questa legge al fine di miglio-
rare la qualità funzionale, am-
bientale e paesaggistica del 
territorio ed un deciso salto 
di qualità dell’esistente. 
Infatti la legge punta a contra-
stare il degrado urbano e de-
gli edifici agricoli e rurali ab-
bandonati, risanando singole 
aree ed immobili al fine di 
intervenire positivamente su 
abitabilità, attrattività e mes-
sa in sicurezza dei centri abi-
tati, favorendo la formazione 
e trasformazione, a seconda 
dei casi, di spazi verdi, servizi 
ed infrastrutture, partendo da 
un primo stanziamento inizia-

le di due milioni di euro, che 
servirà per promuovere i cen-
simenti comunali. I comuni , 
infatti, dovranno redigere una 
carta di consumo del suolo 
da aggiornare annualmente 
in modo da registrare gli im-
mobili abbandonati o dismes-
si. Recuperare l’esistente 
sarà più conveniente rispetto 
al costruire  “ex novo”, gra-
zie ad una serie di incentivi 
e di misure specifiche. Con la 
Regione nel ruolo di coordi-
namento, i privati proprietari 
ed i comuni potranno portare 
avanti le diverse operazioni: i 
primi potranno segnalare si-
tuazioni di particolare criticità 
attraverso perizia giurata (edi-
fici fatiscenti e non abitati da 
almeno cinque anni), mentre 
i secondi potranno vagliare le 
istanze ed inserire il progetto 
di recupero negli appositi pia-
ni annuali. Recuperare edifi-
ci esistenti consentirà uno 
sconto del 60% sugli oneri di 
urbanizzazione e la possibili-
tà di assegnare bonus volu-
metrici fino al 20 %, a fronte 
di una serie di prescrizioni 
volte al miglioramento delle 
condizioni degli edifici stessi, 
sopratutto dal punto di vista 
energetico e della sicurezza, 
compresa l’introduzione di al-
cune semplificazioni procedu-
rali per rendere più veloci la 
rigenerazione ed il recupero 
degli immobili dismessi. 
La nuova legge prevede an-
che una maggiorazione per-
centuale del contributo rela-
tivo al costo di costruzione 
entro un minimo del 30% ed 
un massimo del 40, determi-
nata dai comuni, per gli inter-
venti di fatto non compresi 
nel tessuto urbano consolida-
to, pari al 20%, per gli inter-
venti che consumano suolo 

agricolo nello stato di fatto 
all’interno del tessuto urba-
no consolidato. In definitiva 
appare evidente una tutela 
dell’ambiente e dell’agricoltu-
ra. Di questi tempi mi sembra 
un’ottima prospettiva a favo-
re della salute e del mondo in 
cui viviamo che tra pandemie, 
disastri atmosferici, terremo-
ti per quanto riguarda la na-
tura , tralasciando ogni altra 
valutazione sulla società, sui 
media, sull’uso indecente 
e scriteriato dell’utilizzo dei 
“social”, ma sopratutto sulla 
discutibile classe politica che 
si riscatta solo quando riesce 
ad interpretare gli interessi 
dei cittadini come con questa 
legge e non certo negli ultimi 
anni  rispetto a tutti i problemi 
di questa nostra Italia. Non ci 
rimane che sperare che un 
futuro migliore dove la bellez-

Le Ricette deLLa Luciana

Seppie e moscardini con patate e piselli
Ingredienti per 4 persone:
seppie e moscardini (circa 
1Kg);
2 patate;
300 g. di piselli;
mezza cipolla;
1 spicchio d’aglio;
1 peperoncino piccante;
passata di pomodoro;
mezzo bicchiere di vino bian-
co; 
olio extra vergine; 
sale.
Tritare la cipolla e farla ap-
passire in 2 cucchiai di olio 
con l’aglio schiacciato e il 
peperoncino. Aggiungere i 
molluschi tagliati a piacere e 
rosolare fino ad asciugare il 
liquido che si produce. 
Sfumare con vino bianco e 
fare evaporare. Togliere l’a-

glio e il peperoncino; aggiun-
gere la passata e mezzo bic-
chiere di acqua. 
Cuocere a fuoco lento circa 
15 minuti, quindi versare 
le patate e i piselli e termi-

nare la cottura 
aggiungendo ac-
qua (quanto basta) e sale. 
Versare un po’ di olio a filo e 
servire ben calda.  
Buon Appetito! n

za che il Creatore ha voluto 
metterci a disposizione venga 
salvaguardata al massimo, 
consci della tragedia che ci 
ha colpito e che deve costi-
tuire un auspicio , uno sprone 
ed un augurio per i nostri figli 

e nipoti e che ci impegna tutti 
a batterci affinchè ciò avven-
ga: un nuovo Rinascimento 
ma che dubito rimarrà solo 
una speranza dopo quanto fi-
nora si intravede non solo in 
Italia. n

Parco Oglio Nord N e w s
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L’estate del Parco Oglio Nord riparte con slancio
Chiuso il lungo, ma necessa-
rio, periodo di lockdown che 
aveva di fatto portato allo 
stop forzato di tutte le iniziati-
ve in calendario, «Essenze di 
Fiume» ingrana la marcia per 
ripartire con slancio. Tornano 
nell'agenda di Parco Oglio 
Nord corsi, incontri, escursio-
ni, e poi laboratori per grandi 
e piccini, proiezioni di film-do-
cumentari, spettacoli teatrali 
e tanto altro. Spazio quindi 
alla natura che, nonostante 
tutto, non si è mai fermata, 
ma con una attenzione in 
più: mantenere sempre una 
condizione di prudenza nei 
confronti dell'emergenza sa-
nitaria.
L'evento che di fatto ha chiu-
so il periodo di «quarantena», 
il weekend di sabato 16 e 
domenica 17 maggio scorsi, 
è stato “Bioblitz Lombardia 
da Casa Mia”. L'iniziativa 
di educazione naturalistica 
delle aree protette lombarde 
realizzata per la prima volta 
in maniera virtuale da casa e 
non sul campo, in attesa di 

essere organizzata en plein 
air il prossimo settembre, ha 
raccolto più di 7600 osser-
vazioni per un totale di 1360 
specie animali e vegetali: 
bell'esempio di cittadinanza 
attiva per la raccolta di dati, 
che raccontano il nostro terri-
torio, messi poi a disposizio-
ne della comunità scientifica. 
Nel circuito del Parco Oglio 
Nord hanno partecipato an-
che i bambini protagonisti lo 
scorso anno del Campo Na-
tura, che all'indirizzo dell'En-
te hanno inviato decine di 
immagini di insetti, uccelli, 
fiori e piante immortalati dal 
balcone di casa o in giardino. 
Chiuso maggio è con il mese 
di giugno, dunque, che
«Essenze di fiume» riprende 
il calendario interrotto a cau-
sa del Covid. Si riparte con 
il corso di Kayak tenuto da 
Jonni Lanfredi il 20 e il 21 
giugno, con replica dall'11 al 
12 e dal 18 al 19 luglio. E' 
necessaria la prenotazione 
al 340 5903148.
Il 28 giugno, il 12 e il 19 lu-

glio, la tranquillità del Parco 
diventerà location ideale per 
l'antica arte del Qi Gong. 
L’iscrizione è obbligatoria 
entro il venerdì che prece-
dente l’evento. Costo € 10. 
Per informazioni ed iscrizioni 
chiedere a Luca Zucchi allo 
348 8741079. Domenica 
28 giugno, a partire dalle 
9.00 Livio Pagliari insegne-
rà, attraverso un'escursione 
nel parco, a riconoscere e 
utilizzare le erbe spontanee. 
La quota per l'incontro dal 
titolo «Piante Officinali» è di 
€ 10. Iscrizione obbligato-
ria entro giovedì 25 giugno. 
Per informazioni ed iscrizioni 
chiedere allo stesso Livio Pa-
gliari, 3394181670. Sabato 
4 luglio la camminata lungo 
i suggestivi percorsi del par-
co, sempre accompagnata 
da Livio Pagliari, si terrà di 
notte: «Passeggiata sotto la 
luna piena» vuole offrire un’e-
sperienza diversa, risvegliare 
i sensi per percepire quello 
che ci sta intorno. Quota € 
10,00. Iscrizione obbliga-

Dopo la brusca interruzione dovuta alle misure anti-Covid riprendono le iniziative di «Essenze di fiume»

toria entro giovedì 2 luglio. 
Luogo di ritrovo la Casa del 
Parco Oglio Nord di Torre Pal-
lavicina. Inoltre, come sem-
pre e per tutto l'anno, con-
tinueranno le escursioni in 
bicicletta accompagnate da 
guide di Mountain Bike (per 

informazioni su noleggio e 
tour: Andrea 3385302150, 
Filippo 3934069881 e Ivan 
3357795409) e le escur-
sioni a cavallo (per informa-
zioni: Torre Pallavicina: Pao-
la Tomasini 338 3964077 
pm - Circolo Ippico Torre 

0363 996585, Genivolta: 
Anelli Matteo 347 4197351, 
Soncino: Centro affiliato 
F.I.S.E. Nico Horses Filippo 
Morelli 339 5764137, Cal-
cio/Covo: Davide Seghezzi 
334 234277).
n

L’Agapanthia Villosoviridescens (a sinistra) e la Matricaria Chamomilla (a destra), tra le 
immagini raccolte per “Bioblitz Lombardia da Casa Mia” dai bambini del Campo Natura

Il condominio Sole da via Mazzini
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visione del futuro coniugate 
appunto a coerenza, compe-
tenza ed onestà intellettuale. 
Situazioni non nuove anzi 
forse proprio ereditate da 
un certo modo di far politica, 
spesso consolidato nel pas-
sato, ma purtroppo peggiora-
to. 
Quando penso in campo sa-
nitario alla istituzione delle 
USSL lombarde che ho co-
nosciuto dirigendo la n.35, 
ovvero quel territorio oggi 
massacrato dalla pandemia 
e che invece allora si prefig-
geva il lancio della medicina 
preventiva, mi chiedo se ciò 
sia avvenuto e concludo po-
sitivamente in gran parte e 
solo nel nord, privilegiando 
sempre una sanità ospeda-
liera ad alto livello ma anche 
con una rete di medicina di 
base preparata: purtroppo è 
mancata un'adeguata previ-
sione di attrezzature adegua-
te a probabili infezioni ed epi-
demie già da anni e da tempo 
annunciate, ma questo non 

Valori difficili 
per la ripartenza

 LETTERE AL DIRETTORE

Caro Direttore, 
  la lettura 
della lettera di Luciano Onger 
da Castelcovati apparsa nel 
numero di maggio mi ha spin-
to ad alcune riflessioni. 
Quando sento i messaggi 
di Sergio Mattarella "coeta-
neo e apparentemente fisi-
camente gemello", mi viene 
spontaneo un confronto tra 
la nostra generazione e l'at-
tuale, con la conclusione 
che, allora come oggi, siano 
fondamentali per la società 
un'intelligenza coniugatta 
a coerenza, competenza ed 
onestà intellettuale. 
Mi auguro che dietro quei 
messaggi, condivisibili nella 
forma ed in riferimento alla 
Costituzione, ci sia in lui lo 
stesso mio "eufemistico" 
disagio nel vedere un'Euro-
pa contradditoria, su cui si 
è chiaramente espresso, ma 
sopratutto nel vedere quasi 
sempre in politica, nei mass-
media, nei social, l'assenza 
di quell'intelligenza e di pre-

Palazzolo sull’Oglio - Via Matteotti, 85 Tel. 030.7300084 - 338.9102084 
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Regalati un
nuovo sorriso

• PIANI DI FINANZIAMENTO
 PERSONALIZZATI
• Estetica viso
• Trattamenti ortodontici
 con mascherine trasparenti
 

• Implantologia a carico immediata
 in 24 ore
• Visite gnatologiche
• Protesi removibili estetiche
• riparazioni protesi mobili in giornata 

Passa da noi x una visita senza impegno troveremo 
la soluzione migliore per il Vostro sorriso

L’ATTIVITÀ SI SVOLGE SOTTO STRETTA SANIFICAZIONE DEGLI AMBIENTI 
ED IN SICUREZZA PER TUTTI

CONVENZIONATO

CON META SALUTE

E PRONTO CARE

ne Nazionale Carabinieri 
di Palazzolo, che permet-
tono l'afflusso delle per-
sone in base a quante 
ne escono: il tutto con la 
supervisione della Polizia 
Locale.
Da lunedì 11 maggio, 
sono stati riaperti i par-

certo solo al nord. 
Questo è il punto centra-
le che, oltre ad aver colpito 
paradossalmente i nostri 
territori, evidenzia oggi tutte 
le responsabilità e le con-
traddizioni sull'applicazione 
dell'art.117 comma Q della 
costituzione: assistere oggi 
al palleggio di responsabili-
tà, ignorando i ritardi, le con-
traddizioni dei politici e non, 
lascia basiti e ci consola af-
fidarci alla nostra intelligen-
za ed alla fattiva generosità 
del personale sanitario, nel-
la speranza che la società 
che in gran parte è meglio 
di molti politici che male le 
rappresenta, quando eviden-
zia incoerenza, incompetenza 
accompagnate da supponen-
za, disonestà intellettuale, in 
ciò spesso con la continua e 
sistematica collaborazione di 
giornalisti, conduttori televisi-
vi e in questa pandemia an-
che dalla miriade di esperti, 
spesso alla ricerca di visibi-
lità, dando notizie non sup-
portate da dati scientifici, ma 
solo da semplici opinioni. 

GiAnmArco PedrAli 
PAlAzzolo s/o

Il gruppo volontari dell’A.N.C.(Associazione Nazionale Carabinieri) sezione di Palazzolo 
sull’Oglio, che ha svolto nei giorni scorsi servizio al mercato di Piazzale Kennedy

Volontari per parchi e mercati
chi, sotto la vigilanza delle 
associazioni, per evitare 
assembramenti e consen-
tire il rispetto delle norme 
(mascherine e distanze).
Pertanto l'ANC e l'ANA 
(alpini) vigilano sui parchi 
Metelli, Tre Ville e Life, 
l'Ekoclub cura quello di 

San Giuseppe, gli Alpini 
di S. Pancrazio i parchi di 
S.Pancrazio e la Protezio-
ne Civile interviene a sup-
porto.
Da mercoledì 19, previa 
sanificazione e disinfesta-
zione, sono stati riaperti i 
giochi nei parchi. n

 ¬ dalla pag. 1 
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‘Serendipity’ è una 
parola inglese co-
niata dallo scrittore 
Horace Walpole per 
descrivere una sco-

perta trovata per caso, men-
tre in realtà si stava cercando 
altro. 
Pensate ad una delle più 
grandi serendipity (esiste la 
traduzione italiana ‘serendi-
pità’ che è ancora più impro-
nunciabile dell’inglese!) della 
storia: un tale chiamato Cri-
stoforo Colombo che cercava 
le Indie Orientali e finisce per 
scoprire l’America. 
Oscar Farinetti, imprenditore 
piemontese, ha pubblicato 
nel mese di maggio una rac-
colta di cinquanta storie di 
successi nati per caso quasi 
tutti nel campo di cui si oc-
cupa professionalmente da 
vent’anni e da amatore pro-

I Giovanissimi...

Marco Bertoli e Lorenzo Torri

Presidente settore giovanile: Giuseppe Raccagni.
Allenatore: Lorenzo Torri.  
Allenatore in seconda: Marco Bertoli.
Accompagnatori: Enrico Bravanti e Renato Lancini.
Massaggiatore: Enrico Colleoni.
Rosa dei Giovanissimi Professionisti 2004
Portieri: Alessandro Bertoli, Diego Masotti, Arrigo Capo-
ferri.
Difensori: Daniele Goffi, Cristian Macetti, Stefano Tonoli, 
Enrico Zucchetti, Stefano Pandolfi, Filippo Pagani.
Centrocampisti: Alex Belbrutti, Silvio Brescianini, Nicola 
Pagani, Simone Rossini, Francesco Pagani, Gianluca Mar-
chetti, Nicolò Cominelli.
Attaccanti: Fabio Vertua, Antonio Prati, Matteo Sala.

Organigramma della società 
e gli artefici del trionfo

#COOPERARE
a cura di Movimento Cooperativo Palazzolese
RUBRICA N°13 - Giugno 2020

#palazzolocoop #economiasostenibile #terzosettore

Il Centro Diurno Integrato San Vincenzo, 
gestito dalla Cooperativa Sociale P.A.E.S.E. 
Onlus, è una struttura socio-assistenziale 
semi residenziale.  Offre in regime diurno 
prestazioni socio-assistenziali, sanitarie e 
riabilitative, ad anziani che necessitano di 
un ambiente accogliente e stimolante per 
trascorrere in compagnia alcune ore della 
giornata. Aperto nel 2002, è accreditato e 
convenzionato con Regione Lombardia. 
Le difficoltà determinate dall’emergenza di 
questo periodo non sono mancate anche 
per il nostro CDI, ma nonostante ciò gli 
operatori hanno continuato le proprie attivi-
tà realizzando il progetto “CDI Endine a di-
stanza” che prevede contatti costanti con gli 
ospiti attraverso videochiamate e telefona-
te. A testimonianza del lavoro svolto, un’o-
peratrice ci racconta il suo fare “l’educatrice 
a distanza”.
“Sono i primi di aprile 2020 quando mi 
trovo a fare l’educatrice via telefono.  Le 
chiamate ai nostri nonni iniziano sempre 
con la stessa domanda: quando riapre il 
Centro Diurno? Abbiamo iniziato a sentirli 
per capire come stavano e non perdere il 
contatto con loro. Passano le settimane e 
ci rendiamo conto che la riapertura è an-
cora lontana. Dobbiamo pensare a come 
portare il Centro Diurno nelle loro case. 
Organizziamo così equipe settimanali in 
videochiamata e ci scopriamo uniti più che 
mai, proprio ora che siamo fisicamente 
distanti: ci scambiamo informazioni sugli 
utenti, consigli e nuove proposte. Quando 
possibile, anche le telefonate con gli ospiti 

diventano videochiamate. 
Ma dobbiamo fare di più, purtroppo i fa-
miliari iniziano a riportare peggioramenti 
cognitivi-comportamentali dei nostri uten-
ti. Si inizia a capire l’importanza del Cen-
tro Diurno, che non è solo un posto sicuro 
in cui lasciare il proprio caro da accudire, 
ma una vera e propria “seconda famiglia”, 
un luogo dove la persona viene stimolata 
quotidianamente a livello fisico e mentale. 
E così iniziamo le attività a distanza di 
stimolazione cognitiva in videochiama-
ta e suggeriamo ai parenti attività da far 
svolgere durante la giornata: colorare 
disegni, attività occupazionali, lettura di 
storie, ascolto di musica… e all’occor-
renza procuriamo le pedaline per riatti-
varli anche da un punto di vista motorio. 
È in questo momento che la “seconda fa-
miglia” si allarga! Coinvolgendo i parenti 
si entra in relazione anche con loro. Impa-
riamo a conoscerci e a fidarci a vicenda. 
Comprendiamo le fatiche delle famiglie 
che si trovano ad occuparsi del loro fami-
liare 24 ore su 24, 7 giorni su 7. Iniziano 
le telefonate di supporto ai parenti, per 
consentire loro una valvola di sfogo e po-
terli aiutare con qualche consiglio pratico.  
Questa esperienza ci ha resi un’unica  gran-
de squadra: nonni, operatori e familiari. Ora 
siamo a giugno, sono passati tre mesi dalla 
chiusura e ancora non abbiamo linee gui-
da da seguire per poter riaprire. Spero che 
possano arrivare presto, perché i nostri 
nonni hanno bisogno del nostro Centro e 
noi di loro!“

deciso di dare continuità alle 
scelte fatte lo scorso anno: 
sono stati confermati sia il 
direttore sportivo Gianbatti-
sta Tengattini, che è al terzo 
anno di lavoro nella Pro, e 
l’allenatore Michele Ruggeri, 
che era subentrato a gen-
naio ad Andrea Corsini. Per 
quanto riguarda il settore 
giovanile non ci sarà più Fa-
bio Piantoni, con la società 
che a breve dovrà scegliere 
il successore di Guido Fac-
chetti, scomparso nel marzo 
scorso. Il nuovo presidente 
sarà scelto dalla rosa di que-
sti quattro consiglieri: Paolo 
Carnazzi, Roberto Facchetti, 
Luca Strabla e Gianpiero Ca-
poferri. Abbiamo parlato del 
futuro della Pro con il diretto-

re sportivo Tengattini: la pri-
ma domanda ha riguardato 
la situazione societaria, visti 
anche i problemi che stan-
no investendo diverse realtà 
dilettantistiche. «La società 
non ha problemi, sia per l’i-
scrizione al campionato sia 
a livello di parco giocatori, 
perché abbiamo un juniores 
molto buona e cercheremo 
di promuovere i giocatori nati 
nel 2002/2003. Nonostante 
la scomparsa del nostro pre-
sidente Guido Facchetti, un 
evento dal quale siamo stati 
in parte sorpresi, siamo con-
vinti di poter fare bene visto 
che ci ha lasciato come ere-
dità l’intelligenza nel gestire 
la società. Noi cercheremo 
di continuare a crescere se-

Cristian, Di Nicco, Tavanto, 
Tempesta, Lattanzi, Perrone, 
Borandino. A disposizione 
:Martino, Pandolfi, Di Pace, 
Torelli, Santonicola, Balducci, 
Polichetti. Allenatore Lo Con-
te.
Arbitro: signor Cinque di Sul-
mona.
Reti: 20’ s.t. Prati.
Dopo la finale della Coppa Ita-
lia Dilettanti, che abbiamo ri-
cordato lo scorso mese, ecco 
un’altra pagina memorabile 
della storia della nostra Pro: 
il titolo di campioni d’Italia 
conquistato dai Giovanissimi 
professionisti che nel giugno 
del 2004 ritornano da Penne, 
in Abruzzo, con un successo 
che rimarrà nella storia della 
società. Un anno, quel 2004 
dolce amaro per la società: 
la prima squadra della Pro 
Palazzolo disputa il campio-
nato di Serie C-2, che si con-
clude nel mese di maggio 
con la retrocessione in Serie 
D, a riportare un po’ di sorri-
si ci pensano i Giovanissimi. 
Passa poco più di un mese 
e, a giugno, i ragazzi guidati 
dal duo Lorenzo Torri e Mar-
co Bertoli, inaspettatamente, 

vincono la finale nazionale 
contro i baresi del Fidelis 
Andria. La formazione dei 
Giovanissimi Professionisti 
della Pro Palazzolo è arriva-
ta in Abruzzo dopo essere 
arrivata al quarto posto in 
classifica in campionato, 
dietro a nientemeno che ad 
Atalanta, Inter e Milan. La 
squadra inizia la sua avven-
tura abruzzese disputando 
un girone a tre e facendo 
fuori sia il Ravenna che la 
Vis Pesaro ai rigori.  È Fran-
cesco Pagani a regalare ai 
compagni la gioia della fi-
nale: il giovane della Pro è 
infallibile ai rigori, visto che 
entrambi i tiri decisivi porta-
no la sua firma. 
Un grande risultato, ma 
non è ancora finita: tutto 

 ¬ dalla pag. 1 Stefano Bonometti approda alla Pro... ¬ dalla pag. 1 

guendo le sue orme». 
Stefano Bonometti è il nuovo 
responsabile del settore gio-
vanile, una scelta importante 
la vostra. «Indubbiamente 
Bonometti è una persona 
fuori discussione. Lo abbia-
mo contattato e subito lui si 
è reso disponibile. Ora abbia-
mo in società una persona 
seria, stimata e con un baga-
glio di esperienza notevole. 
Dispiace per Brescianini, l’al-
lenatore della Juniores, che 
ha scelto di allenare in Prima 
categoria. Noi gli auguriamo 
di fare bene, come ha fatto 
bene con noi guidando la no-
stra seconda squadra». 
E i giocatori della prima squa-
dra? Chi va e chi arriva? 
«Per prima cosa ci tengo 
a sottolineare che noi non 
mandiamo via nessuno, per-
ché abbiamo ottimi giocatori 
ed un gruppo molto affiatato. 
Avendo degli ottimi giocatori, 
non ha senso lasciarli andare 
per poi dover andare a pren-
derne degli altri per sostituir-
li. Se qualcuno vuol andar via 
per sua scelta personale, è 
una cosa diversa, altrimenti 
la rosa della prima squadra 
è confermata. Adesso, come 
primo obiettivo, stiamo lavo-
rando per formare una socie-
tà ancora più solida». n

Il direttore sportivo 
Gianbattista Tengattini

Stefano Bonometti, 
responsabile settore giovanile

si gioca nella finale a Penne. 
La squadra palazzolese, ben 
plasmata dai mister Torri e 
Bertoli, entra in campo con-
sapevole di non aver nulla da 
perdere. Nelle file palazzolesi 
ci sono due giocatori già nel 
taccuino degli osservatori del-
la rappresentativa nazionale, 
Stefano Tonoli e Fabio Vertua, 
che durante il ritorno a casa, 
si devono fare una sosta forza-
ta a Rimini, dove li aspettano i 
loro dirigenti nazionali. In tutta 
la fase finale abruzzese la Pro 
ha potuto contare su un por-
tiere saracinesca: Alessandro 
Bertoli si è distinto in tutte le 
gare con le sue prodezze. In 
finale però, il cavallo vincente, 
senza nulla togliere a nessuno 
dei giocatori di questa grande 
Pro, è Antonio Prati. Il ragazzo 
porta lo stesso cognome di un 
grande attaccante degli anni 
‘60, il più famoso Pierino Prati 
bomber del Milan, ed è proprio 
lui a portare nell’Olimpo del 
calcio italiano la Pro con una 
prodezza su assist di Vertua. 
Una rete che ha regalato una 
gioia immensa a tutti i suoi 
compagni, ai tanti appassio-
nati palazzolesi e alla sua so-
cietà. Proprio in quei giorni la 
presidentessa Elisabetta Pian-
toni si era appena insediata a 
campo della società. Un altro 
risultato di prestigio che va 
ad arricchire la bacheca della 
gloriosa Pro Palazzolo con un 
titolo Nazionale. n

‘Serendipity’ 
di Oscar Farinetti

di mArinA cAdei

  UN LIBRO PER GIUGNO

babilmente dal doppio del 
tempo: l’enogastronomia. 
Il libro, intitolato per l’ap-
punto ‘Serendipity’ è un 
viaggio alla scoperta di pro-
dotti in parte talmente co-
muni e incistati nella nostra 
cultura enogastronomica da 
pensare che esistessero 
dalla notte dei tempi, maga-
ri inventati da Dio per diletto 
quel settimo giorno in cui si 
riposò come il grissino, le 
patatine fritte e gli spaghetti 
alla bolognese; in parte così 
pregiati e ricercati da farne 
sembrare l’origine fortuita 
impossibile come l’Amaro-
ne, il panettone o la gana-
che al cioccolato. Pubbli-
cato da Slow Food Editore, 
‘Serendipity’ è un libro per 
curiosi, scritto non solo per 
le buone forchette e i bevito-
ri dal palato nobile. 
Lo stile ironico e le perle di 
saggezza sulla vita, copiose 

tra le righe di Farinetti, ne fan-
no una lettura leggera ma più 
profonda di quanto lasci imma-
ginare la copertina.
Ogni storia è un dialogo tra il 
visionario fondatore di Eataly, 
Farinetti, e coloro che a detta 
dell’autore ‘ne sanno più di 
lui’. Queste voci autorevoli ci 
parlano di anni dedicati alla 
ricerca, all’errore, all’adatta-
mento tipico della nostra spe-
cie: l’uomo è la serendipity as-
soluta (e ogni tanto mi chiedo 
come diavolo abbiamo fatto a 
sopravvivere). 
Francesca Lavazza parla del 
caffè, Massimo Bottura dell’a-
ceto balsamico di Modena, i 
fratelli Kellogg dei cereali da 
colazione, Davide Oldani del 
risotto alla milanese.
Lo sapevate che la coca-cola 
è nata in una farmacia di At-
lanta? 
Che Winston Churchill amava 
il gorgonzola tanto da chiedere 
che l’omonima città fosse ri-
sparmiata dai bombardamenti 
aerei degli alleati? Quale storia 
leggerete per prima? 
Io punto su quella narrata con 
Giovanni Ferrero: la Nutella. n
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Rimodellare la silhouette con la liposcultura
La dottoressa Borgh del Centro Polimedica Vitruvio di Capriolo: «Accumuli di grasso 

nella zona dei fianchi, del ventre e delle gambe, ma anche su braccia, ginocchia 
e caviglie, possono essere trattati in ambulatorio chirurgico e in anestesia locale»

Lasciato alle spalle il pe-
riodo di quarantena for-
zata, la bella stagione 
risveglia il piacere di tor-
nare alla quotidianità con-
cedendo più tempo per 
noi stessi. In altre parole 
sì al «ritocchino» tramite 
interventi ambulatoriali 
soft, economicamente più 
accessibili, che hanno la 
finalità di arginare i segni 
del tempo e dare nuova 
luce alla nostra silhouet-
te.
A spiegarci i trattamenti 
che rientrano nel concet-
to di «estetica 2.0», ap-
proccio che fa della non 
invasività la sua parola 
d'ordine, è la dottoressa 
Concetta Borgh, chirurgo 
plastico ed estetico che 
opera presso il Centro 
Polimedica Vitruvio di Ca-
priolo: «Le tecniche medi-
che e le nuove tecnologie 
dei prodotti medico-este-

tici che caratterizzano l’e-
volversi del mondo della 
medicina estetica si stan-
no ampliando sempre di 
più e possiamo dire che 
il pensiero 2.0 ha un po-
tenziale importante per i 
trattamenti di antiaging. 
Questo approccio deve 
essere infatti alla base di 
ogni clinica che vuole sta-
re al passo con i tempi».
Per ritrovare la silhouet-
te persa la soluzione è 
nella liposcultura «light», 
tecnica indicata sempre 
più apprezzata per mo-
dellare il corpo attraverso 
l’aspirazione del volume 
di grasso in eccesso: «La 
liposcultura è adatta in 
presenza di cuscinetti adi-
posi, cioè gli accumuli di 
grasso che determinano 
irregolarità e disarmonia 
nei profili del corpo – con-
ferma la specialista -. Si  
basa su una tecnica più 

"leggera" e apprezzata 
dai pazienti per la sua 
mini-invasività. Si effettua 
in ambulatorio chirurgico 
e permette di eliminare 
tessuto adiposo in aree 
specifiche come la parte 
alta delle gambe, i glutei, 
i fianchi, l’addome, le gi-
nocchia ma anche braccia 
e sottomento. È una solu-
zione rapida, ma anche 
definitiva nel soddisfare 
il desiderio di riprender-
si la forma». Ma a chi è 
rivolta? «Una volta che il 
corpo è completamente 
sviluppato non ci sono 
limiti dì età per sottopor-
si all’intervento – spiega 
Borgh -. La liposcultura è 
infatti una tecnica chirur-
gica collaudata e sicura, a 
patto che venga effettua-
ta in una struttura idonea: 
lo staff, durante la visita, 
darà tutte le informazioni 
su cosa fare prima e dopo 

l’intervento che viene ese-
guito poi presso il Centro 
Medico M.R. di Bergamo 
con cui Polimedica colla-
bora da anni».

COME AVVIENE LA 
LIPOSCULTURA 
«Inizialmente si esegue il 
disegno che permette di 
mettere ben in evidenza 
le irregolarità da tratta-
re – prosegue la dott.ssa 
Borgh -. Di norma la lipo-
scultura viene eseguita in 
anestesia locale accom-
pagnata da sedazione. 
La tecnica specifica di 
liposcultura tumescente 
prevede l’infiltrazione di 
anestetico locale diluito 
in soluzione fisiologica. Si 
praticano piccole incisioni 
cutanee attraverso le qua-
li vengono inserite delle 
cannule di piccolo calibro 
che aspirano il grasso 
in eccesso e modellano 

Informazione pubblicitaria

Estetica soft per prepararsi alla bella stagione

pian piano la silhouette».
Le normali attività si pos-
sono riprendere dopo po-
chi giorni dall’intervento, 
sempre gradualmente 
e compatibilmente alla 
quantità di grasso aspi-
rato. «Già dalla prima 
settimana è consigliabile 
sottoporsi a sedute di lin-
fodrenaggio per favorire 
l’eliminazione dei liquidi 
che ristagnano nei tessu-
ti e provocano gonfiore – 
aggiunge la specialista -. 
Dopo circa tre settimane 
si può riprendere attivi-
tà sportiva leggera. Non 
ci sono cicatrici evidenti, 
perché le incisioni sono 
millimetriche per consen-
tire l’introduzione delle 
cannule».

IL RISULTATO 
L’intervento di liposcul-
tura determina risultati 
permanenti e la procedu-

ra riduce il numero di 
cellule di grasso mi-
gliorando visibilmente 
il profilo corporeo. Il 
risultato finale è visi-
bile pressoché imme-
diatamente e il man-
tenimento del risultato 
è determinato anche 
dalla cura della cute 
perché la riduzione 
dell’elasticità cutanea 
rende il profilo meno 
sodo e gradevole. n

Cellulite
La carbossiterapia aiuta a 

migliorare circolazione e drenaggio
Quando si tratta di celluli-
te non è mai troppo tardi 
per iniziare a rimettersi 
in riga, soprattutto con la 
bella stagione alle porte: 
che siano giovani o avanti 
con gli anni, studentesse 
o imprenditrici, le donne 
che soffrono di celluli-
te sono sempre di più. I 

motivi? Sedentarietà, la-
voro d’ufficio, cattiva ali-
mentazione, fumo, pillole 
anticoncezionali, senza 
dimenticare la predisposi-
zione genetica. Mai, però, 
come nel caso di quest’o-
dioso inestetismo cuta-
neo che colpisce almeno 
14 milioni di donne in Ita-

lia (dati Istat) quello che 
conta è individuare il pro-
tocollo più efficace per il 
proprio tipo di problema. 
Differenziare i trattamenti 
secondo le fasce d’età e 
in base alla tipologia di 
cellulite è tra le migliori 
garanzie per ottenere ri-
sultati soddisfacenti. Ne 
parliamo con la dottores-
sa Concetta Borgh, chirur-
go plastico ed estetico: 
«Anche se considerata 
un semplice inestetismo, 
la cellulite è una vera e 

propria patologia cuta-
nea. La sua causa prin-
cipale è una particolare 
insufficienza venosa, per 
la quale i tessuti cutanei 
superficiali non riescono 
ad allontanare corretta-
mente i liquidi che così 
ristagnano favorendo il 
deposito di grassi».
Differenziare i trattamenti 
secondo le fasce d’età e 
in base alla tipologia di 
cellulite è tra le migliori 
garanzie per ottenere ri-
sultati soddisfacenti. Tra 

i trattamenti più richiesti 
spicca la carbossiterapia, 
«una procedura che con-
siste nell’iniettare sotto 
pelle biossido di carbo-
nio allo stato gassoso 
attraverso aghi sottilissi-
mi – spiega Borgh -. Il be-
neficio è prima di tutto a 
livello circolatorio perché 
la carbossiterapia miglio-
ra la circolazione, quindi il 
ritorno linfatico e venoso: 
i tessuti ricevono più ossi-
geno, le tossine vengono 
smaltite».  Quanto dura? 

«La seduta dura cir-
ca 15 minuti e non è 
dolorosa - conclude la 
specialista -. I risultati 
si osservano veloce-
mente e un ciclo di 5 
sedute, una a settima-
na, è un buon punto di 
partenza. 
Nella stessa seduta, 
inoltre, vengono iniet-
tati anche farmaci dre-
nanti o tonificanti in 
base al tipo di cellulite 
e all’età della pazien-
te». n

La dottoressa 
Concetta Borgh



Informazione a cura dell’Amministrazione ComunaleNews dal Comune
Attivo il servizio Telegram
semplice e soprattutto 
gratuita.
 
Come funziona?
1. Scarica Telegram Mes-
senger Gratuitamente su 
Play Store o App Store
2. Apri Telegram e inserisci 
il tuo numero di cellulare
3. Inserisci il codice attiva-
zione ricevuto via SMS da 
parte di Telegram o la chia-
mata automatica
4. Inserisci il tuo nome
5. Cerca il canale @comu-
nepalazzolosulloglio oppu-
re  oppure apri con il tuo 
cellulare il  link  https://t.
me/comunepalazzolosul-

loglio
6. Clicca su “APRI  CANA-
LE” 
7. Clicca su “UNISCITI” 
per diventare un membro e 
ricevere le comunicazioni.
 
Per maggiori informazio-
ni:  https://telegram.org/
faq/it
 
Il servizio è gratuito ed è 
soggetto a libera sottoscri-
zione da parte dei cittadini. 
Con l’iscrizione al canale, 
il titolare dell’utenza tele-
fonica, autorizza il Comu-
ne di Palazzolo sull'Oglio a 
trasmettere, tramite l’ap-

Il Comune di Palazzolo 
sull'Oglio  ha attivato il 
servizio di comunicazio-
ne tramite  l’applicazione 
di messaggistica istanta-
nea  TELEGRAM,  per in-
viare comunicazioni di  in-
teresse pubblico, come 
avvisi con carattere di 
urgenza, informazioni su 
eventi, scadenze, disservi-
zi improvvisi e temporanei, 
ai Cittadini e non, diretta-
mente sul proprio cellula-
re, ma anche su  tablet o 
computer.

L’applicazione di messag-
gistica è veloce, sicura, 

plicazione Telegram, news 
relative all'attività comu-
nale o comunicazioni di in-
teresse pubblico. Ciascun 
utente potrà cancellarsi 
dal servizio in qualsiasi 
momento e in modo auto-
nomo premendo sul  tasto 
"Lascia il canale".
 
QUALI POTENZIALITÀ HA?

Telegram può essere utiliz-
zato sui dispositivi mobili 
come smartphone e ta-
blet, ma anche sui PC.  In-
fatti è compatibile con 
iPhone, iPad, dispositivi 
Android, Windows Phone, 

L’applicazione è stata attivata dal Comune di Palazzolo per inviare informazioni di interesse pubblico

PC Windows, Mac, Linux, 
ed è accessibile anche via 
Web da browser, senza te-
nere il cellulare connesso 
a Internet.
È semplice da utilizzare, 
non appesantisce la rice-
zione dei messaggi e non 
richiede una connessione 
veloce; inoltre è crittogra-
fata, permettendo così di 
eliminare rischi per i dati 
personali. 
L’applicazione è molto si-
mile a Whatsapp, ma con 
una differenza fondamen-
tale in termini di priva-
cy:  non occorre fornire il 
proprio numero di telefono 

per ricevere i messaggi.
Chi segue il canale non 
può sapere chi vi ha ade-
rito e non può mandare 
messaggi a tutti nel cana-
le, ma può soltanto rice-
verne dal Comune.
Con la stessa semplicità 
sarà possibile lasciare il 
canale. Un piccolo segno 
di rispetto per l’utente.
n

Modelli 730 
on line

chiarazione dei redditi. Ri-
mane confermata, invece, 
la possibilità di scaricare 
i modelli in formato elet-
tronico dal sito dell’Agen-
zia delle Entrate, a questo 
link.
I modelli in formato elet-
tronico e le relative istru-
zioni  sono disponibili sul 
sito dell’Agenzia delle En-
trate. n

Ricordiamo che da 
quest’anno  l’Agenzia del-
le Entrate non provvede-
rà più alla stampa e alla 
distribuzione dei modelli 
730 e Redditi PF (fascico-
li 1 e 2).
Non sarà pertanto più 
possibile ritirare gratui-
tamente presso gli uffici 
comunali i modelli in for-
mato cartaceo per la di-

Saranno scaricabili dal sito 
dell’Agenzia delle Entrate

Proroga abbonamento 
parcheggi

roga dell’abbonamento 
dei giorni lavorativi non 
usufruiti, previa dichia-
razione di autocertifica-
zione.
L’autocertificazione dovrà 
essere presentata con 
apposito modulo, all’Uffi-
cio Economato, scaricabi-
le sul sito www.comune.
palazzolosulloglio.bs.it
Per informazioni:
Ufficio Economato tel. 
0307405557 – 579   
-  economato@comune.
palazzolosulloglio.bs.it n

Visto il protrarsi delle 
misure urgenti in mate-
ria di contenimento e 
gestione dell’emergenza 
epidemiologica da CO-
VID-19, la Giunta Comu-
nale in riferimento agli 
abbonamenti prepagati 
al parcheggio Piazzale P. 
Giovanni XXIII, ha delibe-
rato di tener conto della 
sospensione dell’attività 
lavorativa presso la pro-
pria sede e di demandare 
all’Ufficio Economato le 
modalità operative di pro-

Sarà sufficiente presentare 
un’autocertificazione

Emergenza abitativa: contributo affitto
mensilità di canone.

CHI PUÒ PRESENTARE 
DOMANDA
Per accedere al predetto 
beneficio i nuclei familiari 
devono possedere i se-
guenti requisiti:
1. essere residenti in uno 
dei comuni dell’ambito 
Distrettuale n. 6 Monte 
Orfano (Adro, Capriolo, Co-
logne, Erbusco, Palazzolo 
sull’Oglio e Pontoglio) alla 
data di apertura dell’Avvi-
so (21/05/2020);
2. non essere sottopo-
sti a procedure di rilascio 
dell’abitazione;
3. non possedere un allog-
gio adeguato per il proprio 
nucleo familiare in Regio-
ne Lombardia;

Il Comune di Palazzo-
lo sull’Oglio ha aderito 
all’iniziativa,  promossa 
da Regione Lombardia, 
per  sostenere le famiglie 
in difficoltà con il paga-
mento del canone di lo-
cazione, anche a seguito 
dell’emergenza COVID-19.
Il contributo assegnato 
sarà pari a massimo n.3 
mensilità di affitto, nel 
limite massimo di euro € 
1.500,00 e verrà erogato 
direttamente al proprieta-
rio dell’immobile, indicato 
dall’inquilino richiedente.
Non saranno ammissibi-
li le richieste di persone 
che presentino una moro-
sità accertata alla data di 
presentazione dell’istan-
za,  SUPERIORE   a n. 4 

4. essere in possesso 
di un Isee in corso di va-
lidità non superiore a € 
26.000,00;
5. essere residenti in un 
alloggio in locazione da al-
meno un anno a partire dal 
31 marzo 2020.

PRESENTAZIONE 
DOMANDA
Le domande per l’otte-
nimento del contributo, 
dovranno essere indirizza-
te,  utilizzando l’apposita 
modulistica con allega-
ta la documentazione ri-
chiesta nell’avviso pub-
blico,  all’Ufficio Servizi 
Sociali  a partire da GIO-
VEDI’ 21 maggio 2020 e 
fino al termine perentorio 
di VENERDI 26 giugno 

2020 con le seguenti mo-
dalità:
le domande devono esse-
re indirizzate al Comune di 
Palazzolo sull’Oglio solo a 
mezzo mail, da inoltrare al 
seguente indirizzo:  proto-
collo@palazzolo.viapec.it
Per  informazioni e richie-
ste di chiarimento  è pos-
sibile contattare: Ufficio 
Servizi Sociali - Comune di 
Palazzolo sull’Oglio
Tel.  0307405545 – 
0307405501 (da lunedì a 
venerdì dalle ore 9.30 alle 
ore 12.00)
Il testo integrale del bando 
e la modulistica per la do-
manda di contributo sono 
sul sito www.comune.pa-
lazzolosulloglio.bs.it
n

Covid-19: il Comune stanzia 1 milione di euro 
a sostegno delle attività commerciali

commerciali e imprese per 
sostenerne la ripartenza;
circa 400 mila euro an-
dranno a beneficio di citta-
dini che nei prossimi mesi 
subiranno maggiormente 
gli effetti della crisi.
Nei prossimi giorni verran-
no illustrati analiticamente 
gli ambiti d'intervento.

Già con deliberazione n.51 
del 26 maggio 2020 la 
Giunta Comunale ha, però, 
approvato quale prima 
misura a sostegno del-
le attività commerciali di 
somministrazione alimenti 
e bevande, del commercio 
su aree pubbliche e delle 
edicole,  l’esenzione dal 
pagamento del canone per 
l'occupazione di spazi ed 
aree pubbliche, cosiddet-
ta COSAP, per tutto l'anno 
2020. Vengono espres-
samente ricomprese in 
queste categorie anche gli 
ambulanti dei mercati cit-
tadini.

Tale esenzione del paga-
mento della Cosap è un 
intervento quantificabile in 
€ 120.000,00.

Inoltre sarà consentito 

Nella Commissione Ser-
vizi Istituzionali e Risorse 
per le Attività Economiche 
e Produttive tenutasi gio-
vedì 28.05.2020, l'Am-
ministrazione Comunale 
di Palazzolo sull’Oglio ha 
illustrato a tutte le forze 
politiche presenti in Consi-
glio Comunale, la strategia 
complessiva d'intervento, 
per fronteggiare il difficile 
periodo che si prospetta 
in conseguenza dell'emer-
genza Coronavirus.

Sono state recepite alcune 
delle proposte provenienti 
anche dai gruppi di mino-
ranza, che si ringraziano 
per il contributo costrut-
tivo fornito e che hanno 
condiviso nella sostanza 
l'impostazione e la quan-
tificazione degli interventi 
prospettati.

Si tratta della messa a di-
sposizione di risorse per 
circa 1 milione di euro, che 
nel proseguo potranno es-
sere aumentate, compati-
bilmente con la sostenibili-
tà del bilancio comunale e 
che saranno così ripartite:
circa 600 mila euro sa-
ranno destinati ad attività 

l’ampliamento dei plate-
atici esistenti, fino ad un 
massimo del 50%, a titolo 
gratuito per tutto il 2020, 
per i pubblici esercizi che 
ne faranno richiesta, men-
tre per i pubblici esercizi 
che attualmente non di-
spongono di un platea-
tico, ma si trovano nella 
possibilità di accedere ad 
un’area nelle immediate 
vicinanze del proprio eser-
cizio, attrezzabile a platea-
tico, per il posizionamento 
di tavoli e sedie a servi-
zio del pubblico esercizio 
stesso e rispondente ai 
dettami normativi vigenti 
in tema di distanziamen-
to interpersonale e tutela 
della salute pubblica, sarà 
consentito richiedere a ti-
tolo gratuito, l’occupazio-
ne di una superficie mas-
sima pari a 45 mq.

L’Amministrazione comu-
nale, estende dunque per 
tutto l'anno 2020 e anche 
agli ambulanti dei merca-
ti cittadini, le disposizioni 
previste dal Decreto c.d. 
“Rilancio” 2020, che san-
cisce l’esenzione dal CO-
SAP, dal 1° maggio al 31 
ottobre 2020 , per le sole 

imprese di pubblico eserci-
zio, del commercio su aree 
pubbliche e delle edicole, 
titolari di concessioni o 
autorizzazione per l’utiliz-
zazione di suolo pubblico, 
e che prevede la possibi-
lità di ampliamento della 
superficie di occupazione 
suolo pubblico per il mede-
simo periodo.

Le domande di nuove con-
cessioni per l’occupazione 
di suolo pubblico ovvero di 
ampliamento delle superfi-
ci già concesse dovranno 
essere presentate, utiliz-
zando l’apposita modu-
listica reperibile sul sito 
istituzionale del Comune 
di Palazzolo sull’Oglio al 
seguente link

https://www.comune.pa-
lazzolosulloglio.bs.it/con-
tent/richiesta-ampliamen-
to-plateatico

Per informazioni: Comune 
di Palazzolo sull’Oglio – 
Ufficio Commercio/SUAP 
tel.0307405538 – com-
mercio@comune.palazzo-
losulloglio.bs.it 
n

I fondi saranno destinati alle imprese e dei cittadini maggiormente 
penalizzati dall’emergenza sanitaria in corso



La parodontite, comunemente conosciuta come 
“Piorrea”, è una malattia infiammatoria multifat-
toriale molto comune (SESTA MALATTIA PIU’ 
FREQUENTE AL MONDO), che può manife-
starsi in diverse forme cliniche: è provocata da 
alcuni ceppi batterici presenti nella placca denta-
ria, per effetto della quale le gengive e l’osso che 
circondano e sostengono i denti si infiammano e 
tendono a riassorbirsi.
In Italia 20 milioni di persone oltre i 35 anni di 
età soffrono di problemi gengivali, 8 milioni han-
no la parodontite e 3 milioni sono a grave rischio 
di perdita dei denti.
Questa patologia, se non diagnosticata e trattata 
per tempo, può estendersi sempre più in profon-
dità all’interno delle gengive e lungo le radici dei 
denti, dando origine a quelle che vengono defini-
te “tasche parodontali”, provocando la distruzione dei tessuti di supporto del 
dente: ne consegue un progressivo aumento della mobilità degli elementi den-
tari, fino alla loro perdita, provocando disfunzioni masticatorie, disabilità e ri-
duzione della qualità della vita, sia per l’alterazione estetica che si verifica, che 
per l’impatto sulla salute generale 
(diabete, malattie cardiache) e sulla vita di relazione.
Molto spesso la parodontite non 
provoca sintomi chiari ed evi-
denti e quindi può insorgere e 
progredire in maniera subdola.
Essa ha sempre inizio con una 
infiammazione delle gengive, 
conosciuta come “gengivite”, con 
arrossamento, talvolta gonfiore, 
sensazione di bruciore e sangui-
namento durante lo spazzola-
mento.
Con il passare del tempo, ai sin-
tomi e segni iniziali se ne posso-
no aggiungere altri:
- alito cattivo
- spostamento (migrazione) 
dei denti

- mobilità dei denti
- retrazione delle gengive
- dolore e difficoltà durante la masticazione
- sanguinamento durante lo spazzolamento.
Il fumo, che rappresenta uno dei più importan-
ti fattori di rischio per la parodontite, può, però, 
avere un “effetto maschera” sul sanguinamento, 
minimizzandolo e rendendo più subdola la pro-
gressione della malattia stessa.
La diagnosi può essere effettuata in modo sem-
plice e poco invasivo dal dentista parodontologo 
(attraverso un esame conosciuto come “son-
daggio parodontale”) ma, purtroppo, ancora oggi, 
troppo spesso l’attenzione viene focalizzata alla 
cura dei denti, tralasciando i tessuti di supporto 
(osso e gengive), riducendo cosí la possibilità di 
esecuzione di un trattamento precoce e maggior-

mente efficace.
Purtroppo i media non aiutano, pubblicizzando una “automedicazione mira-
colosa” con collutori o dentifrici da utilizzare in caso di sanguinamento gengi-
vale, che altro non fanno se non ritardare una visita specialistica con il medico 
competente, in grado di impostare un piano di trattamento individualizzato, in 
funzione delle diverse tipologie di patologie gengivali.

Gli Studi dentistici del Dr. Mas-
setti, da oltre 30 anni, operano per 
la prevenzione ed il trattamento 
delle patologie gengivali con pro-
fessionisti continuamente aggior-
nati sulle più moderne terapie 
parodontali, non chirurgiche e chi-
rurgiche, improntate sulle esigenze 
di ogni singolo paziente e basate 
sulla valutazione del Rischio Paro-
dontale, parametro strettamente 
soggettivo che condiziona l’iter di 
mantenimento diverso per ogni 
paziente in cura.

Dr.ssa Marilisa Massetti
Odontoiatra

Perfezionata in Chirurgia Parodontale

Convenzionato:
Metasalute
Previmedical
Unisalute Fasi
Wila Faschim
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Dott.ssa Marilisa 
Massetti

Laurea in Odontoiatria 
e Protesi Dentaria presso 

l’Università degli Studi di Milano 
Post-Graduate in 

Chirurgia Parodontale presso 
l’Università Vita-Salute 
San Raffaele di Milano

Dottor Pier Giuseppe 
Massetti

Medico Chirurgo 
Odontoiatra 
Specialista

Anestesiologia 
e Rianimazione

Dott.ssa Francesca 
Massetti

Dott.ssa Ilaria 
Massetti

Laurea in Odontoiatria e Protesi 
Dentaria presso 

l’Università Europea di Madrid 
Endodonzia presso l’Università 

“La Sapienza” di Roma
Master in Estetica e 

Conservativa - F.Ferraris 

1983 - 2020: da oltre 30 anni sul nostro territorio

LA PARODONTITE

Laurea in Odontoiatria 
e Protesi Dentaria 

presso l’Università degli Studi 
di Brescia 

Specializzata in 
Ortognatodonzia 

presso il medesimo Ateneo

COCCAGLIO
Piazza Europa, 2 - 030.723452

PALAZZOLO S/O
Via G. Marconi, 88 - 030.7301118

Studi Dentistici 
DR. MASSETTI studidentisticimassetti Dr. Massetti - Studi Dentistici

Dr.ssa Marilisa Massetti  
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 CONFARTIGIANATO PUNTA AL RILANCIO DELL’ECONOMIA

«Serve massima rapidità per-
ché le misure del Decreto Ri-
lancio scarichino a terra i loro 
effetti:  chiediamo basta ad 
intralci burocratici e una  do-
tazione finanziaria adegua-
ta  per consentire la ripresa 
del sistema produttivo. 
Lungaggini che hanno morti-
ficato l’efficacia di molti dei 
provvedimenti realizzati fino-
ra. 
Ci auguriamo serva da lezio-
ne per non ripetere lo stesso 
errore anche con il Decreto 
Rilancio caratterizzato da 
266 articoli e che prevedono 
decine di ulteriori decreti at-
tuativi» così il presidente di 
Confartigianato Brescia e 
Lombardia Eugenio Masset-
ti che prosegue: «dobbiamo 
riconquistare l’ambizione di 
progettare, utilizzando le ri-
sorse del Recovery fund, un 
grande piano di investimenti 
che punti sulle infrastruttu-
re strategiche, sul migliora-
mento di qualità ed efficacia 
dei servizi pubblici e sul ri-
lancio del nostro sistema im-
prenditoriale. 
Un patto per la ripresa possi-
bile se al centro verranno po-
sti gli interessi delle imprese, 
in particolare delle imprese 
artigiane, colonna portante 
del sistema economico bre-
sciano e nazionale» prosegue 
il presidente Massetti. 
Confartigianato tra gli in-
terventi chiede un aumento 
delle risorse stanziate per 
il Fondo Centrale di Garan-

zia; il rafforzamento degli 
ammortizzatori sociali; la 
rapida attuazione dello stru-
mento dei contributi a fondo 
perduto, evitando che le tor-
tuosità burocratiche ne ral-
lentino l’erogazione. 
Sul fronte fiscale: la rateizza-
zione in 12 mesi dei versa-
menti tributari e la proroga 
a settembre 2020 del ter-
mine per i versamenti delle 
imposte a saldo e in acconto 
relative alle dichiarazioni dei 
redditi del 2019. 
In materia di lavoro Confarti-
gianato considera indispen-
sabile eliminare i vincoli e le 
limitazioni agli strumenti di 
buona flessibilità, in partico-
lare dei contratti a termine. 
Per quanto riguarda gli am-
mortizzatori sociali, sollecita 

Confartigianato in pressing 
per l’attuazione del Dl rilancio

Il presidente Massetti: “Patto per la ripresa sostenga 
le Pmi artigiane per il rilancio dell’economia”

un ulteriore stanziamento di 
risorse per il Fondo di Soli-
darietà Bilaterale dell’arti-
gianato al fine di soddisfare 
le domande pervenute. 
Confartigianato chiede infine 
una norma chiara ed univoca 
che tuteli il datore di lavoro 
da ingiustificate responsabi-
lità penali e civili in caso di 
contagio Covid-19 di un lavo-
ratore dipendente. 
«Sono convinto – conclude 
Massetti – che se adeguata-
mente sostenuto, il modello 
della piccola impresa e del 
Made in Italy, universalmen-
te riconosciuto e apprezzato, 
sarà il migliore per risponde-
re ai bisogni dei consumatori 
e ci permetterà di tornare a 
far crescere il nostro paese». 
n

Eugenio Massetti, Presidente di 
Confartigianato Brescia e Lombardia

Un vantaggio concreto 
per la mobilità green in Italia!

Al via lo “SCONTO GREEN” del  30%* su A35 Brebemi, 
per tutti i veicoli Full Electric e camion LNG.

Un nuovo incentivo 
per una ripartenza 

più ecosostenibile, 
nel territorio motore 
economico d’Italia.

Promozione valida 
dal 15 giugno 2020

sul sistema A35 BREBEMI - A58 TEEM.
*Per info: brebemi.it

SCONTO

30%





Un metodo buddista rivoluziona 
la lotta contro il dolore cronico

MEDICINA DALL’ESTREMO ORIENTEINFORMAZIONE PUBBLICITARIA

Dario (68 anni) di Ancona, non aveva accolto con entusiasmo 
gli inserti riflessologici donategli dal figlio per aiutarlo ad alleviare 

il dolore acuto alle articolazioni. Gli scappò solo una risatina ironica 

e un categorico: „no!”. Non aveva alcuna intenzione d’indossarli. 

Qualche giorno dopo però per il dolore non riuscì ad arrivare al bagno e...

i pentì presto di aver deriso il fi-
glio quando fu chiaro che il do-
lore non tornava.
„Desidero solo arrestare queste 

torture interminabili! Mi sono stati pre-
scritti unguenti, pillole, cerotti, tutto è 
stato inutile... Poi ho ricevuto da mio 
figlio, due paia di solette con dei ma-
gneti di neodimio indiano, questi agi-
scono 20 volte più efficacemente de-
gli analgesici popolari. Fin dall’inizio 
ero combattuto. Da un lato mi dicevo: 
„Quello che non provi di certo non può 
aiutarti.” dall’altro replicavo: „Non es-
sere ingenuo! In cosa stai cercando di 
credere?!”.

Poi per il dolore mi sono ritrovato 
a dover chiedere a mia moglie di aiu-
tarmi a mettere le pantofole, è stata la 
goccia che ha fatto traboccare il vaso. 
Non potevo lasciare qualcosa d’inten-
tato.

Avevo deciso di provare le solet-
te a casa. Non volevo rischiare 
di uscire e rimanere paraliz-
zato dal dolore per strada. 
Ogni giorno per muover-
mi utilizzavo una stam-
pella. Purtroppo le mie 
ginocchia tendevano 
a piegarsi per il dolo-
re e qualche volta mi 
capitava di cadere. 
Avevo inserito le so-
lette nelle ciabatte 
solo da tre ore. Era 
mezzogiorno, l’ora 
in cui mi faccio 
sempre un caffè e 
risolvo le parole 
crociate, un mio 
piccolo rituale. 
Avevo girovagato 
un po’ per casa e 
poi ero andato in cu-
cina a preparare il caffè. 
Lì mi resi conto che avevo la-
sciato la stampella vicino al te-
levisore. Devo scendere degli scalini 
per arrivare in cucina e c’ero arrivato 
senza stampella. Non potevo crederci, 
erano 10 anni che non potevo spostar-
mi senza, ed ero ancora più incredulo, 
perché non avevo provato alcun dolore 

arrivandoci. Ero sbalordito! Ho chia-
mato mio figlio e gli ho detto – non 
lo so, mi hai dato queste solette, ma 
queste non sono semplicemente delle 
solette, sono un miracolo che non re-
stituirò a nessuno!” – Racconta entu-
siasticamente il signor Dario.

Il segreto del 
metodo antico
La digitopressione è nota da secoli. 
Questa tecnica riflessologica fu ela-
borata dai monaci di un antico mo-
nastero shaolin, dove si praticava la 
medicina naturale. Esercitando una 
pressione adeguata in punti precisi 
della pianta del piede il cervello rice-
ve informazioni sulla localizzazione 

del dolore. La sti-
molazione di que-

sti recettori, causa il 
dilatamento dei capillari e 

grazie a ciò, più ossigeno e sostan-
ze nutrienti-rigenerative riescono 
a raggiungerli. La tensione musco-
lare diminuisce e il dolore lenisce 
fino a scomparire del tutto.

Il grande vantaggio degli inserti ri-
flessologici, confermato dalla ricerca 
scientifica, sta nella straordinaria ca-
pacità lenitiva di dolori e disturbi di 
moltissimi tipi. Non importa se a far 
male siano le ginocchia, i fianchi, 
la colonna vertebrale, lo stomaco, 
se hai l’emicrania, l’indigestione 
o problemi di prostata. Stimolan-
do le terminazioni nervose del pie-
de, blocchiamo la causa del dolore, 

mettendone a tacere gli impulsi con 
un conseguente miglioramento del 
lavoro di ogni organo!

Lo specialista in riflessologia Yao 
Masuko, creatore delle solette rifles-
sologiche, spiega: „Per migliaia di 
anni, la riflessologia è rimasta con-
finata in un ambito di sole tecniche 
manuali. Tutt’oggi, viene 
praticata esclusivamente at-
traverso il solo uso della pres-
sione delle dita delle mani, 
su punti specifici del corpo. 
Tutto ciò, richiede da un lato 
una conoscenza approfondita 
della mappa di questi punti, 
cosa che non può apprender-
si se non con anni di studio, 
e dall’altro abilità manuali speciali.

Ho progettato queste solette pen-
sando a quante persone soffrono di 
dolori cronici e non possono permet-
tersi un riflessologo. Attraverso dei 
magneti integrati e precisamente po-
sizionati negli inserti, il trattamento 
risulta estremamente semplice, velo-
ce e preciso. I sicuri campi nano-ma-
gnetico raggiungono direttamente 
i punti speciali connessi con i tessuti 
dolenti, innescando un processo che 
porta alla riduzione delle infiamma-
zioni, alla stimolazione della micro-
circolazione e all’accelerazione della 
guarigione delle ferite.

Per gli studi clinici interni, abbia-
mo selezionato pazienti nei quali 
ogni tipo di trattamento del dolore 
non aveva dato risultati. Nel 76% dei 
casi, i sintomi sono diminuiti già nel 
primo giorno, e dopo una settimana,
il 97% degli intervistati ha dichia-
rato di non sentire più alcun dolore, 
indipendentemente dal suo punto di 
provenienza.

Usale e del dolore 
non resterà traccia!
Non importa se l’origine del tuo dolore 
sia l’artrite, i reumatismi, il mal di testa 
cronico, il piede diabetico, la lesione ac-
cidentale o qualche organo sofferente. 
D’ora in poi, per eliminare il dolore una 

volta per tutte, basterà inserire gli inserti 
riflessologici nelle scarpe e camminare 
regolarmente. La combinazione delle 
sicure forze nanomagnetiche e di quel-
le riflessologiche, attraverso il loro ade-
guato posizionamento, permette di poter 
seguire il trattamento antidolorifico di 
Yao Masuko in modo continuo, sempli-

cemente camminando. Questo 
metodo consente di contrastare 
oltre 40 tipi di dolore.

NOTA! Le solette mantengono le pro-
prie capacità analgesiche per 60 anni. 
Possono conservarsi e riutilizzarsi an-
che per altri tipi di dolore.

„Non importa se hai mal di testa,
di schiena, di spalle o alle tempie”. Una 
delle prime persone a convincersene, 
la signora Elena C. da Milano.

Puoi richiedere gli inserti riflessolo-
gici solo telefonicamente. Vale la pena 
chiamare già oggi, perché un numero 
limitato di persone riceverà uno sconto 
speciale. Il numero d’inserti in offerta 
è limitato. L’ordine delle 
prenotazioni decide.

Gli inserti neoriflessologici 
contengono magneti riutilizzabili 
da

1500 Gauss 
Indossandoli potrai 
dimenticare il dolore.

Ideali per qualsiasi 
tipo di calzatura.

S

„Il dolore mi ha colpito 
praticamente in ogni parte del 
corpo. Ad un certo punto gli 
antidolorifici hanno smesso 

di funzionare e i diversi trattamenti a cui 
sono ricorsa mi sono costati una fortuna. 
Lentamente ho perso ogni speranza di 
poter recuperare una vita normale. Poi 
il mio medico mi ha raccomandato degli 
inserti riflessologici con dei magneti  
potenti. Mi aveva assicurata che avevano 
un’efficacia straordinaria, prossima al 
100%  e che a  differenza dei farmaci, non 
producevano alcun affaticamento o danno, 
ai reni e al fegato. Dopo 15 giorni di utilizzo 
ho capito che non erano false promesse. 
Non potevo crederci!  Se non fosse stato 
per quegli inserti sarei morta dal dolore! Di 
nuovo mi muovo normalmente, dopo aver 
sofferto per anni con dolori alle ginocchia, 
ai muscoli, ai fianchi e persino alla colonna 
vertebrale. Oggi di tutto questo non n’è 
rimasta traccia. Un miracolo! È passato 
un anno da quando ho usato il metodo 
buddista e ogni tipo di dolore è scomparso!

Elena C. (56 anni) Milano 

„Sono come rinata”

Tel.: 02 897 322 42
lun. - ven. 8:00 - 20:00   sab. - dom. 9:00 - 18:00

(chiamata locale senza costi aggiuntivi)

73% DI SCONTO PER LE PRIME 180 PERSONE!

02 897 322 42 FINO al14 LUGLIO-73%Spedizione GRATIS!

Le prime 180 persone che telefoneranno entro il 14 luglio 2020

otterranno uno sconto del 73%! Riceverai così gli inserti 
neoriflessologici da 1500Gs a soli 144€ 39€.

(CONSEGNA GRATIS)!

di uscire e rimanere paraliz-
zato dal dolore per strada. 
Ogni giorno per muover-
mi utilizzavo una stam-
pella. Purtroppo le mie 
ginocchia tendevano 
a piegarsi per il dolo-

poi ero andato in cu-

gnetico raggiungono direttamente 
i punti speciali connessi con i tessuti 
dolenti, innescando un processo che 

re e qualche volta mi 
capitava di cadere. 
Avevo inserito le so-
lette nelle ciabatte 
solo da tre ore. Era 
mezzogiorno, l’ora 
in cui mi faccio 
sempre un caffè e 
risolvo le parole 
crociate, un mio 
piccolo rituale. 
Avevo girovagato 
un po’ per casa e 

Lì mi resi conto che avevo la-

ginocchia tendevano 
a piegarsi per il dolo-
re e qualche volta mi 
capitava di cadere. 
Avevo inserito le so-

del dolore. La sti-
molazione di que-

sti recettori, causa il 
dilatamento dei capillari e 

grazie a ciò, più ossigeno e sostan-levisore. Devo scendere degli scalini 

porta alla riduzione delle infiamma-
zioni, alla stimolazione della micro-
circolazione e all’accelerazione della 
guarigione delle ferite.

Per gli studi clinici interni, abbia-
mo selezionato pazienti nei quali 

grazie a ciò, più ossigeno e sostan-
ze nutrienti-rigenerative riescono 
grazie a ciò, più ossigeno e sostan-

seno e 
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PALAZZOLO DA PROMUOVERE PALAZZOLO DA BOCCIARE

Il gesto vandalico in Piazza Tamanza
Il gruppo della Protezione Civile al gran completo con le autorità.

Il loro supporto è stato fondamentale in occasione del coronavirus

Via Carvasaglio 9 - Palazzolo sull’Oglio
Tel. 030.7301759            Gastronomia Guarienti

Gastronomia Dolce e Salata
Laboratorio Pasta Fresca

Enoteca

Cucina Tradizionale: 
Carne e Pesce, Pasta, Ravioli, Lasagne, 

Crespelle, prodotti gastronomici selezionati, 
dolci da ricorrenza artigianali, piccoli catering

CONSEGNA A DOMICILIO

IMPERDIBILI OCCASIONI 
ALLA RIAPERTURA

Visita il nostro sito:
www.ivgbresciaservizi.com         

APERTO 
ANCHE IL SABATO

Via Fura, 28 - Brescia 25125
info: ivgbresciaservizi@ivgbrescia.com

ORARI DI APERTURA:    Lun  CHIUSO
   da mar a sab 10:30-19:15

VENDITA AL DETTAGLIO DI BENI DI PROVENIENZA GIUDIZIARIA

Seguici su: ivgbresciastore FALL. FRABOSK PENTOLAME 
E CASALINGHI MADE IN ITALY

FALL. PODIUM ABBIGLIAMENTO 
DA CICLISMO

LIQUIDAZ. MODASUN 
PRESTIGIOSI COSTUMI DA BAGNO

Ripartono le evoluzioni allo Skatepark

Non erano molti coloro che 
pensavano che lo Skatepark 
nella nostra città potesse 
funzionare quando, alla fine 
del 2017, era il 18 dicembre 
venne inaugurato. Molti era-
no incuriositi per la novità, 
ma tanti erano soprattutto 
gli scettici perché questo 
sport nella nostra città era 
poco conosciuto. C’è voluta 
la passione di Sebastiano 
Rossi per farlo scoprire a 
tanti palazzolesi. Abbiamo in-
contrato quello che conside-
riamo l’artefice del successo 
dello Skatepark a Palazzolo 

nel giorno dell’apertura della 
struttura avvenuta fine mag-
gio. La prima domanda fatta 
a Sebastiano è stata questa: 
da dove ti è venuta l’intuizio-
ne di portare questo sport a 
Palazzolo? 
«Non so bene da dove è par-
tita la passione. Fin da pic-
colo – ha tenuto a precisare 
Rossi -, dai quattro agli otto 
anni volevo lo skateboard: 
la mia prima tavola mi fu re-
galata da un amico di fami-
glia, che mi diede una sua 
vecchia tavola, che era degli 
anni settanta. Dopo questa 
prima tavola, crescendo mi 
sono comperato una tavola 

semiprofessionale un po’ più 
bella. Poi, a tredici anni, sono 
andato a Brescia nella zona 
della Camera di Commercio 
per vedere come si facevano 
le esibizioni, ho incontrato ra-
gazzi che avevano la mia stes-
sa passione e ho visto che si 
potevano fare delle evoluzioni 
a bordo della tavola». 
Nel 2017 avete inaugurato 
questo impianto? 
«Il progetto è stato aperto 
nel dicembre del 2016, però 
si deve tenere presente che 
già tre anni prima un gruppo 
di giovani di Palazzolo, che 
a quel tempo si chiamavano 
Jo-Pal, avevano adocchiato le 
piscine abbandonate e aveva-
no iniziato a dialogare col Co-
mune per avere la possibilità 
di usufruire di un impianto 
sportivo. Io sono stato chia-
mato nel 2015, perché pri-
ma di iniziare a lavorare qui 
come volontariato per pulire 

le piscine, avevo collaborato 
ad un progetto per uno ska-
tepark per il Comune di Ca-
strezzato: assieme a questi 
giovani di Castrezzato abbia-
mo iniziato a costruire que-
sta pista di cemento ed ora 
anche loro hanno una pista 
per lo skateboard, sorta nel 
2010».
Questo impianto si dice sia 
uno dei miglioria a livello na-
zionale e, forse, anche inter-
nazionale? 
«Beh, a livello nazionale dico 
che non è uno dei migliori, 
però sia come metrature 
totali, siamo a 2000 metri 
quadrati, sia per i suoi li-
velli di difficoltà, visto che 
è usufruibile dai bambini ai 
professionisti, rappresenta 
un’eccellenza. Questa è una 
cosa importante, per un im-
pianto di questo livello». 
Ci sono stati dei campioni a 
visitarlo? 

«Certo che sì. Ci sono stati 
i futuri atleti che andranno 
alle Olimpiadi di Tokyo, per-
ché questo sport doveva 
andare alle Olimpiadi a lu-
glio. Purtroppo è spostato 
tutto all’anno prossimo. Tra 
gli altri sono passati da qui 
Ale Mazzara di Roma e Ivan 
Federico di Caluso, che sono 
gli skater che molto proba-
bilmente andranno alle Olim-
piadi». 
Sono in programma sul no-
stro Skatepark delle prove 
di qualificazione per le Olim-
piadi? 
«Per il momento no. Doveva-

L’intervista con Sebastiano Rossi, presidente dell’associazione

di GiusePPe morAndi

Ecco il Consiglio direttivo 
dell’Asd Poison Wave

Presidente: Sebastiano Ros-
si
Vice Presidente: Matteo Fer-
rari
Segretaria: Luna Bogoni
Consiglieri: Donald Cekrezi, 
Davide Rossi, Matteo Comi-

È l’associazione che gestisce lo Skatepark

netti, Maria Vittoria Pagani, 
Elisa Pagani, Federico Fra, 
Andrea Polito, Letizia Ros-
si, Davide Massetti, Stefano 
Consoli, Noemi Baroni, Mat-
teo Baroni, Diego Lancini e 
Giacomo Lancini. n

Sebastiano Rossi

no esserci, ma è saltato tut-
to. Adesso bisogna vedere 
quello che succederà. Proba-
bilmente le hanno spostate 
in altri Skatepark al coper-
to, per permettere di farle in 
inverno e per permettere di 
continuare l’attività olimpica. 
Probabilmente, a settembre, 
ci dovrebbe essere un cam-
pionato 
italiano per bambini, però si 
attende la conferma dalla 
Federazione. Mi sento in do-
vere di ringraziare tutti i miei 
collaboratori: qui è solo vo-
lontariato, che svolgiamo in-
sieme a tutti gli iscritti della 
nostra associazione».   
I corsi dell’associazione Asd 
Poison Wave, 70 sono gli 
iscritti, sono aperti: per chi 
vuole iscriversi si tengono 4 
lezioni al mese ad un costo 
di 65 euro, con la possibilità 
di allenarsi tutti i giorni. La 
tessera annuale costa 10 
euro. 
Per informazioni  è possi-
bile chiamare al numero 
3404158727, visitare la pa-
gina Facebook del Wave Ska-
tepark o inviare una e-mail 
ad infopoisonwave@gmail.
com. 
n

Alcuni ragazzi del Skatepark Palazzolese




